



"Ce soir, je sors !"

publié le 16/10/2018

Tchekhov à la carte

C'est la **Cie La Base** qui était à Parthenay ce samedi 13 octobre, et plus précisément à la MCP.

C'est là que nos élèves de 5e les ont rencontrés, ont assisté à la présentation de 2 pièces, véritables petits bijoux de satire sociale.

Dans "**les méfaits du tabac**" comme dans "**l'Ours**", le personnage arrive avec une idée en tête : argumenter une conférence imposée par sa femme ou encore récupérer son argent, mais rien ne se passe comme prévu et nous sommes entraînés dans des vaudevilles aussi surréalistes et graves que ridicules et drôles.

Nos élèves ont apprécié et ont admiré ce trio de comédiens épatants qui portent leur rôle avec brio. Ils ont même eu la chance d'être photographié avec ces artistes...

La prochaine sortie dans le cadre de "Ce soir, je sors !" concernera le niveau 6e qui découvrira un opéra un peu particulier, celui "pour sèche-cheveux" !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.